

**« En Russie, il faut marcher... »**

Polina Sloutskina

---

Numéro 75, hiver 2007

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/5730ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

---

Éditeur(s)

Société littéraire de Laval

ISSN

1194-8159 (imprimé)

1920-812X (numérique)

[Découvrir la revue](#)

---

Citer cet article

Sloutskina, P. (2007). « En Russie, il faut marcher... ». *Brèves littéraires*, (75), 90–90.

En Russie, il faut marcher  
la tête penchée bas  
pour ne pas accrocher les tas durs  
de neige noircie  
le mauvais asphalte  
ne pas se croter  
de la tête aux pieds  
voilà pourquoi les vieillards en Russie  
sont tous tordus pliés  
En Russie, tu peux marcher  
la tête levée haut  
Et admirer la neige qui couvre  
les branches des arbres  
le ciel bleu  
le soleil joyeux  
le ciel rouillé  
mais dans ce cas tu mourras jeune